

Linares:

Con tenis de mesa inclusivo, se conmemoró el Día Internacional de la Discapacidad en Unidad Penal de Linares

- Participaron internos del Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Linares, que tienen alguna condición de discapacidad física.

Una entretenida actividad denominada "Ping-Pong inclusivo" se vivió el pasado martes, en el marco de las acciones del Plan Regional de Derechos Humanos y dentro de las actividades de conmemoración de fechas alusivas a temáticas por la protección y defensa de los derechos humanos, que lidera la Unidad Regional de Promoción y Protección de los Derechos Humanos de la Dirección Regional de Gendarmería de Chile.

La actividad fue organizada por la Unidad Regional de Promoción y Protección de los Derechos Humanos de la Dirección Regional de Gendarmería de Chile, que dirige la profesional Valesca Yáñez, en conjunto con el Área Técnica del CCP de Linares, que está a cargo de la profesional Alejandra Ariztizabal, contando además, con el apoyo del área salud de la Dirección Regional de Gendarmería, y privados que colaboraron con premios.

Cabe recordar que El Día Internacional de las Personas con Discapacidad, fue declarado en 1992 por la Asamblea General de las Naciones Unidas y se celebra todos los 3 de diciembre. Su objetivo es promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad y el Desarrollo.

En Chile según el último estudio realizado por el Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis), el 17% de la población de 2 años y más estimada en Chile, tiene discapacidad. Esto corresponde a 3.291.602 personas. De este porcentaje el 5,9% tiene discapacidad leve a moderada y el 11,1% tiene discapacidad severa

Muchas veces este grupo de personas se encuentran con grandes dificultades en la sociedad y con frecuencia son objeto de estigmatización y discriminación. Esta realidad no es ajena a quienes cumplen una condena privados de libertad.

Por lo anterior se eligió al CCP

de Linares, para una competencia de tenis de mesa inclusivo, en donde los 4 internos que presentan esta condición, dijeron presente al campeonato. Al finalizar la jornada, cada uno agradeció la instancia que los saca de su rutina y declararon sentirse valorados con este tipo de actividades, y pidieron que se repitan.

Por su parte la Alcaldesa del Penal de Linares, Mayor Tabita Soto Morales, indicó "Estamos muy contentos por la actividad que se realizó, en conmemoración del día internacional de la discapacidad. Primera vez que se realizó esto en nuestra Unidad Penal. Actualmente tenemos 4 usuarios con discapacidad, tenemos una dependencia especial habilitada para estos internos, fue una jornada bastante provechosa y grata, esperamos que esto se siga repitiendo, ya que promueve el deporte y la inclusión de la población penal".

La Alcaldesa de Linares, agradeció el compromiso de los funcionarios organizadores que hicieron



posible el "Ping-Pong inclusivo", y llamo a que más instituciones públicas y privadas se interesen

en apoyar este tipo de acciones, en beneficio de las personas privadas de libertad.